

**Betreff:** Monatskarte Cosimabad (Tel. Gesprä

**Datum:** 02.08.2017 11:55

**An:** <ba13@muenchen.de>

Sehr verehrte Damen, sehr geehrte Herren des Bezirksausschusses Bogenhausen,

Samstag den 29.7.2017 wurde nach langer Renovierung das Cosima Wellenbad wieder eröffnet. Nun wollte ich mir – wie vor der Schließung – erneut eine Monatskarte besorgen, um jeden Morgen Schwimmen gehen zu können.

Es wurde mir aber mitgeteilt, dass Monatskarten für dieses Bad nicht mehr vorgesehen seien. Begründet wurde diese Maßnahme

mit den Renovierungskosten. Bei den übrigen Hallenbädern wurden die Karten nicht abgeschafft. Ich kann dieser Argumentation nicht folgen.

Persönlich kann ich diese Maßnahme verkraften, halte sie aber trotzdem für unsozial.

Ich würde mich freuen, wenn Sie sich der Angelegenheit annehmen könnten.

Mit freundlichem Gruß